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おらだですっべ 

７月４日、令和６年度最初の学校運営協議会が開かれました。 

今年度からメンバーが２名増え、より幅広い立場から意見を交わ 

せるようになりました。今年度の委員は以下の表のとおりです。 

任命状の交付の後、校長から今年度の学校運営基本方針について 

の説明と、学校の活動や生徒数の見通しについて説明があり、その後熟議を行いました。 

熟議「少子化に伴う今後の教育活動のあり方について」 

学校運営協議会では、毎回テーマを設けて意見を出し合う「熟議」を行っています。今回は少子化

による学校の教育環境の変化と、その中でどのような教育を望むのか、地域との関わりをどうして

いけば良いのかについて話し合いました。 

委員の皆さんからは、今年度高楯中生徒会で新たに始まるコミセン周辺の環境整備ボランティア

に対する期待や、地域との連絡体制についてなど、様々な声が出ました。地域と学校、双方の事情を

尊重しながら、よりよい連携を取っていくためには、継続的なコミュニケーションの機会と本音で

話し合える関係性が必要であり、熟議を重ねることの重要性を感じました。 

第 1回学校運営協議会が開催されました 

 

☆紅花まつり前に「地域貢献ボランティア」を行いました☆ 

７月１１日の放課後、その週末に迫った「紅花まつり」 

に向け、生徒有志１５名が環境整備のボランティアを 

行いました。コミセン敷地内で花壇の草取りや剪定後 

の枝集め等を行い、地域の方からは「一緒にできて 

よかった」「助かった」という声をいただきました。 

今回が初めての取り組みでしたが、ぜひ今後も継続 

していけたらと思います。 

※ 紙面でお配りしたものには、記載してあります。 


